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令和５年度第１０回天童市教育委員会について（報告） 
 
日  時  令和６年１月２５日（木）午前１０時から１０時４０分まで 
場  所  天童市教育委員会 第１会議室 
出席委員  相澤一彦教育長、工藤昭広委員、松村昌子委員、大内あゆ子委員 
欠席委員  村山晴香委員 
出 席 者  秋保泰志教育次長兼教育総務課長、鎌田さとみ学校教育課長、 
      押野一貴生涯学習課長、大沼敦学校給食センター所長、 

事務局（教育総務課職員） 
 
報告事項 

（１）１月の教育委員会会議等の報告について 
 
協  議 
  特になし 
 
報  告 
 （１）生涯学習課 
   ア 市立図書館リノベーション基本計画（案）について 
 
各課からの連絡 

（１）教育総務課 
   ・小中学校卒業証書授与式及び入学式への出席依頼について 

（２）学校教育課 
   ・小中学校三学期始業について 

・小中学校感染症の状況について 
 （３）生涯学習課 
   ・令和６年二十歳を祝う会開催の報告について 

（４）学校給食センター 
・卒業お祝い弁当の提供について 
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＜教育長あいさつ＞                            
年頭にあたり、しっかり目標を定め、手立てを工夫し努力することを忘れないよ

うにしていきたい。今年１年もよろしくお願いしたい。 
正月早々から、能登半島の地震や日航機と海上保安庁機の接触事故と大きな災害

が続いた。あらためて、日ごろからの訓練が大事であることを痛感する出来事だっ

た。また、常に児童生徒の命を預かっているという緊張感を持つことが大事だ。 
 
＜ 報   告 ＞                               
（１）生涯学習課 ア 市立図書館リノベーション基本計画（案）について 
 
主な意見等 

生涯学習課長：４月から策定懇話会を中心にデザイン会議などを開催して、市民

を中心に多くの方から意見をいただいた。代表的な意見として、市民活動など

交流の場や外部などともつながりを持った図書館であること。子育てに優しい

など居心地の良い場所であること。また、現在の建物も素晴らしいので活かし

ながら、これまで築いてきたソフトの部分も継承してほしいという意見も出さ

れた。 
出された意見を基に、基本コンセプトを「人とまちと時をつなぐわたしの図

書館」とした。リノベーションでは、利用者一人ひとりに寄り添いながら、さ

まざまなつながりを生み出し育むことができるような図書館を目指したい。 
 
教育長：中高生にもアンケートを取った。若者が行きたくなる雰囲気づくりとし

て、カフェのようなかっこよさの雰囲気づくりも非常に重要だ。 
 
松村委員：人と交流するにぎやかなエリアと、静かに本を読むエリアのように音

のゾーニングはどうするのか。 
 
 生涯学習課長：リノベーション後の図書館は、ある程度の会話は許容できるよう

にしたい。音のゾーニングは、グラデーションをかけるようなイメージで、し

ゃべってにぎやかなところから少しずつ静かにして、最後にサイレントスペー

スを設けていきたい。 
 
＜その他、意見等＞                            

その他特になし。 
 


